

「学校だより」 6月号

(こころざし・まこと・こころざし) HP版もぜひ

| 令和3年6月1日 | 宜野湾市立(在籍810人、69人) | 志真志小学校・幼稚園

健康・安全、そして平和について考える月間に!

子どもたちは、新しい学年や学級にも少しずつ慣れて、活発に朝の活動にも参加する 姿などが見られてきています。今月は、梅雨空の天気で少しぐずつく日もありますが、 安全に生活を送ることができるように指導してまいります。県内では、引き続き緊急事態宣言が継続しており、徹底した感染症予防対策が求められております。ご家族に発熱 などの症状がある場合は、子どもたちも積極的にお休みさせるなどの対応をお願いいたします。

今月は、慰霊の日にちなんで平和に関する取組を進めます。 $5\cdot 6$ 年生は、「ひめゆり平和祈念資料館」とつないだ講話を、 $1\sim 4$ 年生は、平和に関する読み聞かせを行う予定です。4月の校長講話でお話しした次の「5つの大切」のことにもつなげて、日頃の学校生活を送ることができるようにしたいと考えています。

【5つの大切】 …「① 時間を大切にしよう」、「② 礼儀を大切にしよう」、「③ 物を大切にしよう」、 「④ 時間を大切にしよう」、「⑤ みんなのことを大切にしよう」

6月の行事予定

5/31(月)~6/4(金)保護者面談(延期⇒後日、日程をお知らせします) 7日(月)プール開き(6年生) 8日(火)校長講話、委員会活動 17日(木)平和学習…1~4年生読 み聞かせ、5·6年生オンライン講話 18日(水)校内研究5年3組授業 20日(日)家庭の日、ファミリー読書 学習発表会・日曜参観 (中止)

23日(水) 慰霊の日(公休日)

24日(木) 英語専科授業研究会 30日(水) 校内研究6年4組授業

※今月は保護者面談を、そして、年間行事計画では20日(日)に「学習発表会」「日曜参観」を予定しておりましたが、感染症拡大防止の観点から、それぞれ延期・中止といたします。ご了承ください。

お米の収穫に向けて「バケツ稲」の取組(5年生)

5年生は今年も「バケツ稲」 にチャレンジしています。種も みを発芽させて、バケツに作っ た田んぼに苗を植えました。社

会科や総合の時間の 活動として、収穫ま でを体験します。



5/26校内授業研究会 2年5組

今年度、第1回目の道徳科授業 研究を行いました。テーマは友 情・信頼です。2年5組のみんななで 「みんななかよし」について考え ました。教職員は密にならないよう、それぞれの学年ごとに、タブ レットと電子黒板を活用して授業 参観となりました。

6月の各指導目標

生徒指導「物を大切にすることが できる」

給食・栄養指導「よくかんで食べよう」、「歯や骨を丈夫にする食べ物を知ろう」

保健指導「歯を大切にしよう」 安全指導「プールの正しい使い方 を身に付けよう」

図書館活動「平和・戦争に関する 本を読もう」

全国学力調査(6年生)、県学 力定着度調査(3~5年生)実施

5/27(木)に、6年生は全国調査に臨みました。翌5/28には午後から校内で採点処理を行いました。まだ自校採点の結果ではありますが、国語・算数で各学級とも県平均を上回っています。正式な報告があり次第、お知らせいたします。午前中授業へのご対応ありがとうございました。

また、今月17日には、3~5年 生の国語・算数の学習の定着状 況をみる「学びのたしかめ」を

実施します。ご家庭でも、子どもたちへの励ましをお願いいたします。



「GIGAスクール」タブレッ トを貸与準備中

今月から授業等において、端末 活用が図れるようにするために、 これまで端末の整備や教員研修等 を進めてきました。

本市ではまず学校内で端末を用いた学習活動を推進して まいります。保護者の皆 様のご理解をお願いいた します。

6/7(月)プール開き(水泳開 始)…6年生がプールを清掃

子どもたちが楽しみにしている 水泳学習が始まります。特に着替 えや授業中には、密を避けるなど の感染症予防対策を講じながら実 施いたします。

まずは5・6年生から始め、順次各学年(幼稚園)が続きます。

ご家庭におかれましては、体調等の確認と入水許可へのご協力をお願いいたします。※6年生の

プール清掃の様子

です。



1年生・幼稚園「交通安全指導」...登下校時の安全指導等へのご協力を

宜野湾警察署の職員を講師に、5/12に 1年生、5/13に幼稚園児の交通安全指導

学の職 **/12**に 幼稚 指導

等を行いました。横断歩道の渡り方などを実際に体験しながら学びました。市内では今年3月には小学生の自転車での飛び出しによる交通事故もあったようです。

保護者の皆様には、登下校や夕 方の時間帯に、実際に地域の通学 路をご覧いただいて、子どもたち とともに交通安全についての話し 合いをすることお願いいたします。

日頃から子どもたちの安全確保 に向けてご協力をいただいている 保護者・地域ボランティアの皆様 に感謝申

し上げます。

